



BLAUER TRABANT

Das sind Damaris und Johannes, Freunde und Glaubensgeschwister mit einer gemeinsamen Leidenschaft für Musik, tiefgehende Texte und neue Klangwelten. Mit Synth & Strum sind sie als Duo unterwegs und bringen berührende Worte und kraftvolle Sounds auf die Bühne.

Wie ein Trabant seinen Planeten umkreist, wie die Erde sich um die Sonne dreht – so kreisen ihre Lieder um das, was ihnen am wichtigsten ist. Sie stellen sich ehrliche Fragen über ihr Leben mit Gott. Es geht ums authentisch Glauben wollen und hoffnungsvoll Zweifeln können. Darum das Leben in allen Facetten zu feiern und diesem nicht zu begreifenden Gott zu begegnen, der unseren Blauen Trabanten geschaffen hat.

In ihrer Musik verbinden sie nicht nur akustische und elektronische Elemente, sondern auch gesungene und gesprochene Texte. Damaris bringt als Grafikdesignerin ein Gespür für Ästhetik und als Predigerin die spirituelle Tiefe in die Band ein. Mit Synthesizer und Beatmaschine prägt sie den charakteristischen Klang von Blauer Trabant. Johannes ergänzt den Sound mit Akustikgitarre, Bass und Loopstation – er tüfelt an Arrangements, entdeckt neue Klangideen und verleiht den Songs ihre besondere Atmosphäre. Gemeinsam gestalten sie einen Sound, der ihre beiden Stimmen zusammenführt und dabei immer Raum für Neues lässt.

„Ihr fasziniert mich mit eurem ruhigen Sound aus Gitarre und Synthesizer mit teilweise starken Bass-Rhythmen und bringt mich damit in eine nachdenkliche, fast melancholische Stimmung. Ihr schafft es, mich mit euren Texten über den Kiez, aber auch mit euren Gedanken über Gott und die Welt zum Nachdenken anzuregen.“ - Michael

„Mich berührt eure Musik, weil es in den Texten darum geht, was ewig, wichtig und wahrhaftig ist. Ich fühle mich verbunden und verstanden und dadurch mitgenommen in die Geheimnisse des Glaubens. Für die Menschen, die Gott noch nicht kennen, ist diese Musik wie ein Fenster in jene Realität. Man ist berührt und fühlt sich eingeladen, dem Gehörten nachzugehen, um herauszufinden, was die Musik und die Texte im Kern transportieren. Das begeistert mich.“ - Maria

„Die Lieder waren so nah und persönlich, dass ich gedacht habe, ihr habt sie nur für mich geschrieben.“ - Thomas

Musik & Repertoire

Blauer Trabant bringt inspirierende Musik mit ehrlichen Texten auf die Bühne, die zum Nachdenken anregen – mal leise und nachdenklich, mal kraftvoll und voller Hoffnung. Ihre gesungenen und gesprochenen Worte schaffen Räume, in denen Glaube, Zweifel und Sehnsucht Platz haben.

Eine Veranstaltung mit Blauer Trabant kann helfen, ein erweitertes Publikum anzusprechen, das nicht regelmäßig Gottesdienste besucht, und neue spirituelle Impulse zu setzen. In der persönlichen Atmosphäre von Wohnzimmerkonzerten wird die Musik besonders erlebbar, sodass tiefe Gespräche und Begegnungen entstehen können.

Im März 2024 erschien die erste EP „Trabanten“ mit sechs Songs, die auf allen gängigen Streaming-Plattformen verfügbar ist. Parallel dazu veröffentlichte Blauer Trabant einige Live- Aufnahmen eines Wohnzimmerkonzerts.

Flexibel in der Gestaltung

- **abendfüllendes Konzertprogramm**
wahlweise mit vertiefenden Impulsen
- **musikalische Begleitung des Gottesdienstes**
bekannte Lobpreislieder und eigene Songs
wahlweise auch mit Predigt
- **Anbetungsabend**
bekannte Lobpreislieder und eigene Songs
- **Wohnzimmerkonzerte** im kleinen Rahmen
- **inhaltliche Begleitung eines Events**
mit eigenen Songs, keine Hintergrundmusik

Damit die Veranstaltung ein voller Erfolg wird, unterstützt BT gerne organisatorisch und stellt Werbematerial unter diesem [Link](#) bereit.

Kontakt

Wenn du eine **Booking-Anfrage** stellen möchtest oder eine **Frage** hast, schreib einfach eine **Mail** an Johannes Engel.
johannes@blauertrabant.de

Pressetext

Blauer Trabant – das sind Damaris und Johannes, ein musikalisches Duo mit einer gemeinsamen Leidenschaft für tiefgehende Texte und kraftvolle Sounds. Ihre Musik verbindet akustische und elektronische Elemente mit gesungenen und gesprochenen Worten. Sie kreist um die großen Fragen des Lebens: um das Suchen, Zweifeln und Hoffen, um Begegnungen mit Gott und das Feiern des Lebens in all seinen Facetten.

Mit Synth & Strum prägt Damaris den Klang der Band durch Synthesizer und Beatmaschine, während Johannes mit Akustikgitarre, Bass und Loopstation für stimmige Arrangements und neue Klangwelten sorgt. Gemeinsam erschaffen sie einen Sound, der emotionale Nähe und klangliche Weite vereint.

Im März 2024 erschien ihre erste EP „Trabanten“. Neben eigenen Konzerten begleiten sie auch Gottesdienste musikalisch und gestalten Anbetungszeiten mit. Besonders lieben sie die persönliche Atmosphäre von Wohnzimmerkonzerten, die Raum für wertvolle Gespräche und Begegnungen schafft.

Rahmenbedingungen

Benötigt wird eine einfache Backline

- 1-2 Bühnenmonitore
- 5x Klinke
- 1x Miniklinke
- 2x XLR
- 2 Gesangsmikrofone inkl. Galgenständer

Ein Tontechniker sollte vom Veranstalter gestellt werden. Gerne nutzt BT auch vorhandene Leinwand- und Beamertechnik. Bei Wohnzimmerkonzerten bringt BT jegliche Tontechnik selbst mit. Ein Tontechniker ist dann nicht notwendig. Die Unterkunft wird in der Regel vom Veranstalter gestellt. Darüber hinaus wird je nach Umfang eine individuelle Gage vereinbart.

Folg uns und bleib auf dem Laufenden

